



PRESSEINFORMATION

Doppelte Nominierung für Baiersbronn und das Murgtal

Bikehimmel Baiersbronn und Murgleiter für Awards nominiert

Baiersbronn/Murgtal im Dezember 2024 | Abwechslungsreiche, wild-romantische Natur und top ausgebaute Wegenetze – das sind Dinge, die die Herzen von Outdoor-Enthusiasten höherschlagen lassen. In Baiersbronn und im Murgtal ist diese Kombination vielfach anzutreffen: Ob zu Fuß oder auf dem Fahrradsattel, Naturliebhaber kommen hier auf ihre Kosten. So wundert es nicht, dass die Region jetzt für gleich zwei Outdoor-Awards nominiert wurde.

Der „Bikehimmel Baiersbronn“ erhielt die Nominierung für den Bike&Travel Award 2025 in der Kategorie „beliebteste Touren in Deutschland“. Mit einem über 1.000 Kilometer langen Streckennetz ist hier fahrtechnisch alles möglich: Von Mountainbike, Gravelbike und E-Bike, von Trails bis zu Wald- und klassischen Radwegen, für passionierte Sportler oder für Familien mit Kindern. Besonders hervorzuheben ist dabei die „Kids Tonbach Tour“, eine extra kindertaugliche Mountainbike-Tour, die technisch einfacher und deren Streckenführung sanfter ist. So können auch Kinder ab ca. neun Jahren mit Spaß und ohne Angst den Einstieg ins Mountainbiken finden.

Ein eigens entwickelter Bikerkodex regelt darüber hinaus das gute Miteinander zwischen Bikern und Wanderern, sodass alle die Natur mit ihren zahlreichen Attraktionen auf gut ausgebauten Wegen genießen können.

Daneben wurde der Premiumwanderweg „Murgleiter“ für den trekking-Award 2025 in der Kategorie „schönste Fernwanderwege“ nominiert. Die „Murgleiter“ startet am Unimog-Museum in Gaggenau und führt auf 110 Kilometern, unterteilt in fünf Tagesetappen, zum Aussichtsplateau Schliffkopf auf dem Gebiet der Gemeinde Baiersbronn. Spektakuläre Ausblicke, mystische Fotomotive sowie geologische und kulturelle Highlights erwarten den Wanderer auf seinem Weg, der immer parallel zum Fluss Murg verläuft.



Wer seine Stimme abgeben möchte, kann das noch bis 02. bzw. 12. Januar 2025 tun. Das Leservoting für den Bikehimmel Baiersbronn ist unter www.wir-leben-outdoor.de/bike-award-2025/ zu finden, die Abstimmung für die Murgleiter unter www.wir-leben-outdoor.de/trekking-award-2025/. Unter allen Teilnehmenden verlost der Award-Verleiher, die MSV Medien Baden-Baden GmbH, attraktive Preise.

Bildmaterial:

Bilder können unter dem folgenden Link abgerufen werden:

<https://baiersbronn.px.media/share/17333063059gultAgXKGTf2q>

Honorarfreier Abdruck bei Nennung der Bildquelle: Baiersbronn Touristik





Über Baiersbronn im Schwarzwald

Die Gemeinde Baiersbronn im nördlichen Schwarzwald ist Baden-Württembergs größte Tourismusgemeinde und liegt im Herzen des Schwarzwalds. Ziel ist es, gemeinsam mit dem Tourismuszweckverband „Im Tal der Murg“, zu dem die Städte und Gemeinden Gaggenau, Gernsbach, Loffenau, Weisenbach und Forbach gehören, einen gemeinsamen touristischen Erlebnisraum zu entwickeln.

Baiersbronn besteht aus neun Ortsteilen mit rund 15.000 Einwohnern. Die Marken „Genussraum für die Seele“, „Wanderhimmel“ und „Bikehimmel“ fassen die touristischen Schwerpunkte Baiersbronn zusammen: Kulinarik von der regionalen Spezialität bis zur Sterneküche sowie ein umfangreiches Wellness-, Familien- und Outdoor-Angebot. So gibt es u. a. über 550 Kilometer Wanderwege, darunter vier zertifizierte Genießerpfade, die zusätzlich als Premiumwege ausgezeichnet sind, neun Himmelswege, zwei Mehr-Etappen-Touren und zehn Erlebnispfade für Klein und Groß. Darüber hinaus verfügt Baiersbronn über ein rund 1.000 Kilometer langes Wegenetz für (E-)Mountainbiker, Gravelbiker und Radfahrer. Mehr unter: www.baiersbronn.de

Pressekontakt:

Baiersbronn Touristik
Aline Müller
Tel.: 07442 / 84 14 11
Mail: aline.mueller@baiersbronn.de